

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Otros asuntos

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy otros asuntos, como la declaración de la urgencia de las obras de construcción de una nueva depuradora en Ezcároz, una subvención para el Consorcio Turístico del Plazaola, nombramiento de las comisiones gestoras de Oiategi y Urdániz y un convenio con Turespaña, entre otros asuntos.

Miércoles, 18 de abril de 2012

Declarada urgente la construcción de la nueva estación depuradora de Ezcároz

El Gobierno de Navarra ha acordado declarar urgente, a efectos de expropiación forzosa, la ocupación de los bienes y derechos afectados por la construcción de una estación depuradora de aguas residuales en Ezcároz y su conexión al vertido de aguas residuales, proyecto gestionado por Navarra de Infraestructuras Locales S.A. (NILSA).

La declaración se adopta porque “la rápida ejecución de las obras es imprescindible para solucionar de forma inmediata la problemática medioambiental que implica el actual vertido de residuos, sin la adecuada depuración biológica, en la referida localidad”, según reza el acuerdo de gobierno.

Este proyecto ha sido sometido a información pública en dos ocasiones, la segunda debido a que la aceptación de varias alegaciones implicó una modificación del planteamiento inicial.

El Gobierno de Navarra aportará 36.658 euros a la oficina turística de Lekunberri

El Gobierno de Navarra ha autorizado en su sesión de hoy conceder una subvención de 36.658 euros al Consorcio Turístico del Plazaola por el servicio de información a los visitantes que proporciona a través de su oficina turística de Lekunberri. Desde este punto informativo se facilita información turística y se promociona no solo la zona en la que se ubica sino toda la Comunidad Foral, motivo por el que el Gobierno de Navarra aporta estos recursos.

Comisiones gestoras de Oiategi (Bertizarana) y Urdániz (Esteribar)

El Gobierno de Navarra ha aprobado el nombramiento de las comisiones gestoras de los concejos Oiategi (Bertizarana) y Urdániz (Esteribar) debido a que no se presentó ninguna candidatura en las elecciones locales que se celebraron en los meses de mayo y noviembre de 2011.

La comisión gestora de Oiategi ha quedado integrada por José Javier Nosellas Zabalegi, Carlos Zamora Turrillas, Juana Paula Galañena

Iriarte, Alejo Mindegia Mindegia y José María Galarregui Apeztegia, quienes elegirán entre sí al presidente.

Por su parte, la comisión gestora de Urdániz (Esteribar) está compuesta por Raúl Gubertini Ciriza, Juan Ignacio Peru Cenoz, Luis Javier Legarrea Irigoyen, Pedro Antomil Alvarez y Mainer Iriarte Bengoetxea, quienes elegirán entre sí al presidente.

Convenio con Turespaña para la formación en calidad del sector turístico

El Gobierno de Navarra y el Instituto de Turismo de España (Turespaña) actualizarán próximamente el convenio que mantienen para la coordinación de actuaciones para la mejora de la calidad en el sector turístico, suscrito en 2002 y 2008 y que en esta ocasión incorpora como novedad la cesión por parte de Turespaña de manuales y metodología de formación a agentes turísticos en los ámbitos de capital humano (cómo incentivar la cultura del detalle, la hospitalidad y el trato a clientes) y embellecimiento de destinos. La Comunidad Foral de Navarra podrá reproducir y distribuir tales instrumentos para facilitar la implantación y difusión de estas técnicas. El convenio de colaboración hoy aprobado por el Gobierno no conlleva ningún compromiso de gasto específico.

El consejero Sánchez de Muniáin, patrono de la Fundación “José Miguel de Barandiarán”

El Gobierno de Navarra ha nombrado al consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin Lacasia, nuevo patrono de la Fundación “José Miguel de Barandiarán”, en sustitución del anterior consejero, Juan Ramón Corpas Mauleón.

Nombramiento

El Gobierno de Navarra ha aprobado, mediante decreto foral, el nombramiento de César Pérez Martín como director del Servicio del Agua del Departamento de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente.